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パブリック・コメントの実施結果について 

 

１ パブリック・コメントの実施結果について 

⑴ 実施した政策等 大垣公園等再整備基本構想（素案） 

⑵ 実施期間    令和6年1月4日（木）～1月31日（水） 

⑶ 実施方法    「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの 

⑷ 意見提出者数  15人 

⑸ 意見提出件数  28件（提案・意見：19件、賛同：9件） 

 

２ 大垣公園等再整備基本構想（素案）に係る意見の概要等について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

1 大垣城をメインとしての公

園構想なので来園したらすべ

ての施設に足が向く様な場所

であること、市内外問わず、リ

ピーターを増やす事ができる

場所であると良いと思います。 

アンケートで出た小さな意

見も反映され、幅広い年齢の人

が居場所の一つとして思える

様な「大垣公園」になることを

希望します。 

 P42「1．基本理念」において

記載がありますように、「100年

先も愛され続ける大垣のシン

ボルパーク」を目指し、大垣城

の持つ歴史的価値を高め、芝生

や遊具を拡充するとともに、広

場、大垣城及び大垣城ホールな

ど、各公園施設の一体性の向上

を図りながら、市民の皆さまの

サードプレイス ※ 1となる公園

整備を進めてまいります。 

2 水都大垣なので、何か水のモ

ニュメント的ものがあっても

よい。 

P43「②みんなが快適に利用

できる『やすらぎ』に満ちた公

園」において記載がありますよ

うに、水都大垣として、大垣の

魅力を発信できるよう、親水空

間の整備に努めてまいります。 

※1 自宅、学校、職場とは別に存在する居心地のいい場所のこと 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

3 子どものための公園ではな

く、老若男女が楽しめる公園に

してほしい。 

P44「⑴公園全体」において記

載がありますように、インクル

ーシブ※2遊具を含む、ユニバー

サルデザイン※3を取り入れ、全

ての方が安全安心で快適に利

用できる公園整備を進めてま

いります。 

4 キッチンカーなど入れるス

ペースがあってもよい。 

現在、イベント時において、

園路を活用してキッチンカー

を配置しておりますが、P44「⑵

広場」において記載があります

ように、利便性向上に向け、キ

ッチンカースペースなど、飲食

機能の導入を検討してまいり

ます。 

5 駐車場を設けてほしい。 P45「⑸駐車場」において記載

がありますように、公園用の駐

車場として市営駐車場の再整

備を検討していくとしており、

周辺の駐車場を含めた必要台

数など、今後の基本計画におい

て検討してまいります。 

6 駐車場の確保、路上駐車しな

いようにある程度の台数が停

められる所があるといい（コイ

ンパーキングでも。障害者用も

必要） 

7 大垣公園は子ども達が遊び

に行きたいと思える遊具やス

ペースもあり、いいと思いま

す。遊びを見守って下さる方も

います。 

ただ、駐車場が少ないのが難

点です。市の持ち物で公園の近

くに空スペースがあったら駐

車スペースにしてほしいです。 

※2 性別・国籍・障害の有無などにより排除されることなく包括的なこと 

※3 年齢や障害の有無などにかかわらず、最初からできるだけ多くの人が利用可 

能であるようにデザインすること。  
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

8 町屋ではないので伊勢のお

かげ横丁とか、彦根城前の土産

物屋は必要ないですが、来園者

が雨天でも集える屋内施設も

お願いします。 

P45「⑷大垣城ホール」に記載

がありますように、大垣城ホー

ル内での整備など、雨天時でも

子どもが遊べる場所や乳幼児

を含め、休憩ができる場所の整

備に向け検討してまいります。 

9 大垣で一番の観光名所は大

垣城です。二の丸跡の公園もそ

れに付随する施設です。 

全体構想として、大垣城が映

えるようにすること。そして、

構想中の施設があれば、それを

邪魔しない外観が求められま

す。そのためには、現状、伸び

すぎている高木を切ってしま

うこと。第二に二の丸復活に見

せる工夫等が必要と思います。 

大垣城は城下町大垣のシン

ボルです。P44「⑴公園全体」に

おいて記載がありますように、

その景観につきましては、施設

整備におけるお城の視認性へ

の配慮のほか、樹木の整理を行

うなど修景整備に努め、建物の

建設場所など、大垣城の景観の

維持向上に努めてまいります。 

また、二の丸跡等の遺構につ

きましては、発掘調査等の文化

財の適切な保護措置を行いな

がら、その保全と活用について

検討してまいります。 

10 大垣城横の神社の鳥居前に、

建物を建てないように。 

11 大垣城の景観を悪くするよ

うな派手なものは必要ないか

と思う。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

12 再整備される公園の景観に

防災倉庫がふさわしくない可

能性があると考えます。 

発災時の道路や浸水等の被

害に備える意味からも、防災倉

庫を公園の再整備にあたり、移

動することを考えていただけ

ませんか。 

P44「3.主な機能と検討事項」

「⑴公園全体」において記載が

ありますように、防災機能に配

慮した安全安心な公園等の整

備を検討することとしており

ます。 

大垣公園は広域避難場所に

指定しており、公園内にある防

災備蓄倉庫には、発電機やチェ

ーンソーなど、災害時における

自主的な救助活動等に使用す

る機材を保管しております。 

現在の防災備蓄倉庫は、景観

に配慮した設計になっており

ますが、今後の再整備計画にお

いて、大垣公園全体の景観計画

を検討してまいります。 

13 公園施設については、子ども

向けに偏っているので、中学

生、高校生も遊べる施設が必要

です。 

3on3の バ ス ケ ッ ト コ ー ト 2

面、壁当てキャッチボール、テ

ニス等ができる施設が欲しい

です。 

市民アンケート等のご意見

から、緑豊かな芝生広場や憩い

の空間としての遊戯広場を拡

充することとしています。バス

ケットやテニス等の機能を持

たせることについては、P44「3.

主な機能と検討事項」「⑴公園

全体」において記載があるよう

に、「全ての人が楽しめるイン

クルーシブな公園等の整備」に

向け検討してまいります。 

14 バスケットボールのゴール

を置いてほしい。 

15～23 本計画に賛同する。 － 
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３ その他の意見について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

24 遊具はある程度必要なもの

ではあるが、親の目の届く所に

はベンチを設置してほしい。 

公園利用者の利便性の向上

が図れるよう、今後の基本計画

において、ベンチの配置を検討

してまいります。 

25 ボール遊びは、ネット等で囲

み、その中で遊ぶようにする。

（ボールを追いかけて道路に

飛び出したりしないために） 

公園内における安全確保は

大変重要であり、一定のルール

などを設定するとともに、防球

ネットなどの貸し出し器具な

ど、利用者の方々が共に、安全

安心して利用していただける

よう、今後の基本計画において

検討してまいります。 

26 ベンチの鳥のフンを何とか

してほしい。 

現在、ごみ拾い、落ち葉清掃

など週3回実施するとともに、

ベンチの清掃も行っておりま

す。 

蚊の発生防止についても、清

掃のほか、水が溜まりにくい排

水設備などの環境整備に努め

ており、今後の基本計画におい

て、みんなが快適に利用できる

空間の整備を検討してまいり

ます。 

27 夏場の蚊を減らしてほしい。 

28 警察の見回りをしてほしい。

（できれば1日に複数回） 

郭町交番と連携を図りなが

ら、巡回に合わせて1日1回程度

の見回りを実施していただい

ておりますが、複数回の実施に

ついては、今後の基本計画にお

いて、警察と協議の上、検討し

てまいります。 

 

 


